



**INFORMAN.id**

# Kegiatan Door To Door System &#40;DDS&#41; Bhabinkamtibmas Polsek Parungkuda Polres Sukabumi Silaturahmi dan Hibauan Kepada Warga

Sukabumi - [SUKABUMI.INFORMAN.ID](http://SUKABUMI.INFORMAN.ID)

Dec 7, 2023 - 12:46

## LAPORAN KEGIATAN DDS Bhabinkamtibmas Ds Sundawenang



*Kegiatan Door To Door System &#40;DDS&#41; Bhabinkamtibmas Polsek Parungkuda Polres Sukabumi Silaturahmi dan Hibauan Kepada Warga*

Pada hari Kamis, tanggal 07 Desember 2023, Bhabinkamtibmas Desa Sundawenang, Bripka Untung Supardi, melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) di Balai Desa Sundawenang, Kecamatan Parungkuda, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan dimulai pukul 10.00 WIB dan berlangsung hingga selesai.

Dalam acara yang penuh kehangatan tersebut, Bripka Untung Supardi melakukan Anjagsana dan Silaturahmi bersama staf desa serta warga Desa Sundawenang. Kegiatan ini tidak hanya menjadi momen berkumpul, tetapi juga menjadi wadah untuk menyampaikan berbagai himbauan yang relevan untuk meningkatkan kesadaran dan keamanan masyarakat.

Beberapa poin penting yang disampaikan Bripka Untung Supardi dalam kesempatan tersebut antara lain:

1. **Sosialisasi Program OMB 2023-2024:** Memberikan pemahaman kepada warga terkait Giat Operasi Mantap Brata (OMB) untuk mendukung Pemilu Damai dan Tenram.
2. **Waspada Terhadap Bencana Alam:** Mengingatkan masyarakat akan potensi bencana alam seperti banjir dan longsor yang dapat disebabkan oleh curah hujan tinggi.
3. **Kewaspadaan terhadap Tindak Kejahatan:** Himbauan untuk lebih berhati-hati terhadap tindak kejahatan seperti Curat, Curas, dan Curanmor, serta mengajak masyarakat untuk ikut serta dalam menjaga keamanan lingkungan.
4. **Pencegahan Aksi Gankster/Genk Motor:** Mendorong peningkatan Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) di wilayah guna mencegah potensi aksi kejahatan terorganisir.
5. **Menyampaikan Program Kapolres Sukabumi:** Menginformasikan Program Kapolres Sukabumi, AKBP MARULY PARDEDE, yang dikenal dengan sebutan AA DEDE (PRESISI) CURHAT DONG (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien).